

子どもたちの様子



蒸し暑い日が多くなってきましたが、子ども達は一人ひとりのペースで、活発に動いたり、保育士やお友達とお喋りをするなど毎日楽しく過ごしています。これから梅雨になり、室内で過ごす事が増えてきますが、体操や運動遊びをする等、体をたくさん動かして元気に遊びたいと思います。また、雨の降る様子を見たり、雨の音を聞いたりして梅雨の季節を感じたいと思います。

- * 保育目標 ***
- 身近な生き物や植物に興味、関心を持つ。
 - 健康・安全・清潔に気を付けながら気持ちよく過ごせるようにする。

戸外やお散歩先では、季節のお花を見たり、ちょうちょを追いかけたりなど開放感を味わいながら楽しんでいます。

また、室内ではそれぞれお気に入りの玩具があり、それを使って遊ぶ事が多いです。子ども同士もお友達の好きな玩具を知っているので、違う遊びをして玩具が棚に置いておると、「あ、〇〇くん(ちゃん)忘れてる!」と言わんばかりに、「はい! どーぞ!」と渡しに行く姿があります(笑) また、会話も増えてきて、「これ見て～」と横に座っているお友達に絵本を見せて、「これは〇〇だね～」とか「分からない～」など、ちゃんと会話が成立している事もあり、思わず笑ってしまうような微笑ましい光景が見られます。

今月の参観日でも、いつもの様子が見て頂けると嬉しいです。



急な気温と湿度の上昇によって、熱中症が起りやすくなります。子ども達が熱中症にならない為には生活習慣を整えましょう。しっかりと睡眠をとり、バランスの良い食事をして、元気な体作りを心掛けましょう! また、熱を上手に逃がす為には汗をかく事も大切です。汗をかいて汗腺の数を増やすと言われていますので、しっかり汗をかく活動もしていきたいですね。

- 2日(金) 虫歯予防の集い
- 6日(火) 身体測定・内科健診
- 20日(火) 子育て支援(米粉粘土作り)
- 27日(火) 保育参観・懇談会
※詳細は後日おたよりを配布致します。
- 29日(木) 避難訓練

今月も子育て支援を行います。

先月の企画では、地域のお友達と玉入れで盛り上がりました。初めて会うお友達に喜び、穴があくほど見たり(笑) お友達が行く所を追いかけたり、お名前を呼んだりなど、楽しく一緒に過ごす事が出来ましたよ! 今月もみんなで楽しみたいと思います。

6月4日は虫歯予防デーです。

この日から1週間を歯と口の健康習慣と言います。乳歯が虫歯になると、歯並びにも影響が出てくる場合があります。使っている歯ブラシの毛の部分広がっていないか見直して、毎食後の歯がきを家族みんなで心掛けていきましょう。